

**Heidenheimer Presse Donnerstag 25.07.2013**  
**HERBRECHTINGEN**

**In Sommerpause  
hinein gefeiert**

HERBRECHTINGEN. Bei herrlichem Sommerwetter feierte der Real Computer Club in der Anlage der Gartenfreunde Haintal das Gartenfest. Eine große Schar von Mitgliedern mit Angehörigen war der Einladung nach Heidenheim gefolgt und feierte bis in die Nacht hinein. Für Getränke und Essen war bestens gesorgt. Das Gartenfest war eine schöne Überleitung die Sommerpause des Clubs. Am Montag, 9. September, ist dann wieder der erste Clubabend.